

Calendario de "El Tiempo" PARA 1908

Se encuentra ya a disposición del público este acreditado calendario, infundante impreso en nuestros talleres de Guayaquil, con licencia y recomendarlo de la autoridad eclesiástica, que lo ha examinado y resuelto, como los anteriores, con sumo esmero y escrupulosa prolijidad.

Medidas preventivas

El concejo municipal, atendiendo a las insinuaciones que le hemos hecho, en previsión de que resultare real la aparición de la peste bubónica en Guayaquil, acordó en reunión de ayer lo siguiente:

Dirigir un cablegrama a París para que se despachen inmediatamente los aparatos de desinfección que se pidieron hace dos meses.

Comisionar a los doctores Ricardo Ortiz concejal, y Manuel Jijón Bello, médico de higiene, para que indiquen el sistema de estufa de desinfección que debe pedirse a Europa.

Nombrar dos comisionados para cada manzana de la población, debiendo ser uno de ellos médico, que vigilen el aseo e higiene de las casas.

Que los comisarios de policía y el médico de higiene practiquen diariamente visitas domiciliarias, y procuren la extirpación de ratas, conejos, cuyes y cualquiera otra clase de roedores que existan en la ciudad.

Comprar a dos centavos las ratas muertas. Distribuir circulares impresas en toda la ciudad, respecto a las medidas que los pobladores deben poner en práctica para prevenirse de la peste negra.

Autorizar al señor presidente del municipio para que pida por cable el suero Yersen, si llega el caso de declararse oficialmente la existencia de la bubónica en Guayaquil.

Quito, en previsión de algún resultado desfavorable para adoptado las disposiciones precedentes, las cuales, si se ponen en práctica, como es de esperarse, habrá mejorado la higiene de la capital.

Siempre la revuelta

La actitud asumida por el gobierno, su constante acción enérgica y activa, vienen dando los mejores resultados en orden al mantenimiento de la paz y el afianzamiento de las instituciones, contra los propósitos y esfuerzos de los que no cesan un punto en su labor de revueltas, animados nada más que por una ruin ambición, por el anhelo de restablecer el régimen del mercantilismo político que tan funesto fue para el país.

Los pueblos, que han llegado a comprender perfectamente, que son los beneficios de la paz y la tranquilidad los que debemos defender y guardar a toda costa, han demostrado, en el lapso de dos años de consecutivos intentos revolucionarios, que ellos no están dispuestos a prestar el menor apoyo a quienes se lanzan a esas aventuras de desbandadas, sin más bandera que su ambición, sin más propósito que el restablecimiento de un régimen cioso, que desapareció, cabalmente, por la acción popular.

Y es que, al propio tiempo que esos beneficios de la paz, quieren los ecuatorianos honrados conservar y robustecer las instituciones proclamadas en fechas memorables, como las únicas llamadas a asegurar la prosperidad y el engrandecimiento de la República.

Has palpado los pueblos los beneficios de la libertad, las grandes ventajas de las reformas sociales, y ya no quieren dar un solo paso atrás, sino continuar siempre adelante por el ancho sendero abierto para la marcha triunfal del progreso, que nos ha llevado muy adelante, hasta colocarnos en puesto envidiable en la escala que determina el grado del adelanto social de los países americanos.

En estos dos últimos años nos ha costado reservada la vergüenza de ver cómo una agrupación híbrida, sin principios fijos, sin programa alguno, se dedica a escandalizar con sus procedimientos, descreditándonos en el exterior, mientras en el seno del país se desarrolaban las más asquerosas farjas, las más innobles intrigas.

Hombres que habían formado en las filas liberales, no sintieron el menor escrúpulo en abandonarlas y pasarse al campo adversario, para hacer caer a su confite con los ultramontanos.

Todo lo había corrompido el mercantilismo político que estuvo en el poder antes del 19 de enero de 1906; y en tratándose del restablecimiento de ese sistema de mercantilismo, no había que admirar si la corrupción más acabada prevalecía en las labores y procedimientos de los revolucionarios.

A la revuelta fueron los que no tenían una vergüenza de una claudicación; ella pegaron los que no ven en el campo de la política otra cosa que el medio de saciar sus ambiciones; la apoyaron quienes nada tenían que perder al sacrihar al país y sumirnos en la mayor prostración social.

la opinión pública los desprecia y los rechaza y de que sus odiosos planes, sus ambiciosos proyectos jamás llegarán a ser una realidad?

Pueden proseguir en su obra. Mientras tanto, el gobierno está en el deber de proceder, como hasta aquí, con toda firmeza y sin contemplaciones para con aquellos que han demostrado plenamente su propósito de mantener a la República en constante estado de agitación.

La opinión pública está con el gobierno, los pueblos quieren paz y tranquilidad.

[EL TIEMPO.—GUAYAQUIL.]

Teatro Sucre

EL BENEFICIO DE LA SEÑORA QUIÑONES

Mercéda ovación recibió anoche en nuestro elegante coliseo la distinguida artista de la compañía de zarzuela del Diestro, señora Jesús Quiñones, primera tiple cómica del género grande, que ha sabido conquistarse, día a día, ó mejor dicho, noche tras noche, las simpatías del público quiteño. Esta caracterizada artista mexicana trabaja con mucho entusiasmo y sabe comunicar a sus diversas papeles la gracia peculiar y la animación que tanto le distinguen.

Como anoche se efectuó su beneficio, habiendo escogido para lucirse en él la zarzuela del señor Miguel Ramos Cañarina intitulada *El Rey que Rabió*, que tiene música del celebrado maestro Ruperio Chapi, autor de la partitura de *La Tempestad*, de *La Bruja de la Revoltosa* y de otras obras de merecida reputación musical.

Infeliz sería expresar que la beneficiada señora Quiñones había tomado el papel de protagonista, es decir, de Rey, que sin haberlo merecido por ningún caso, sin embargo, en un tris de rabiar, por el aburrimiento que le causaba la corte.

El teatro presentaba hermoso golpe de vista, gracias a la numerosa y selecta concurrencia que había acudido a aplaudir a la señora Quiñones, en una velada que significare triunfo para ella.

Nada diremos de la segunda representación de *El Rey que Rabió*, pues en la primera dimos a conocer nuestro parecer.

Algunos papeles importantes se habían cambiado en el reparto, a saber: de gobernador hizo antes el señor Suárez y hoy lo fue el señor Salvador; de Jeremías trabajó en la primera ocasión el señor Alfredo del Diestro y ahora el señor Suárez; de Juan hizo el señor Salvador y anoche fue reemplazado por un tal señor Guerrero.

Tempoco, en obsequio de la simpática beneficiada, entraremos en por menores. Bástanos agregar que la señora Quiñones puso en juego todo su vivecidad para corresponder al público.

Una escena cómica hubo: el gentil palazo que el disfrazado general pegó al mozo de cordel que salía de la bodega con una pipa de vino a cuestas y le topó al pasar; tan tremendo fue el garrotazo que la parte del bastón rotó golpeó en la canilla a la señora Quiñones, lo que le obligó a cogerse involuntariamente de la parte resentida por el choque, en medio de la general hilaridad hasta del mismo señor Beat.

El coro de doctores, que parece haber sido escrito para algunos ó muchos de nuestros médicos, pedantes, ignorantes y a ficionarios Guerrero, y Baco (salvemos las honrosas excepciones) mereció aplausos y honores de repetición. Volvió el famoso coro facultativo a salir, a cavilar, a diagnosticar, para, al fin de fines, obtener la íntima convicción de que el perro está rabioso ó no lo está. Igual a tantos de nuestros llamados doctores, verdaderamente plaga social a quienes no se puede sacar de la opinión siguiente: de que caen en sus manos bien puede estar enfermo ó no lo estar, y de que también con sus sapientísimas recetas puede sanar muy pronto ó reventar. [Cuántos casos clínicos, cuántos pro-

nósticos, cuántas auscultaciones, cuántas etiologías quedan en Babia siguiendo la doctrina de muchos de nuestros Hipócrates que lo abarcan todo sin entender nada, como no sea de jaranas y borracheras!

Tal comprendió y pensó el público al oír la sátira de coro de doctores que empieza: *Juzgado por los síntomas que tiene el animal.*

En el intermedio del segundo al tercer acto la señora Millanes se dignó cantar su intrincada y gorgoritada *Cacharrera*, barcarola que fue aplaudida por los espectadores.

Terminó la función con el canto de *El Muro sencilla* y apacible tonada que, en compañía del tenor señor Suárez, dió a conocer la beneficiada señora Quiñones, recibiendo por ello mucho aplauso y obsequio. Tanto aplaudió la concurrencia, que obligó a repetir la canción de *El Muro*, cuya sentimental y nada artificiosa letra reproducimos para avivar la memoria de los que concurrirán a la amena velada, que ligeramente hemos revisado. He aquí:

EL MURO

"Este es el muro, y en la ventana que tiene el marco de enredadera, dejé mis versos una mañana, una mañana de primavera.

Dejé mis versos en que decía con frase ingenua cuita de amores. Dejé mis versos, que al otro día su blanca mano pagó con flores!

Junto a las tapias de aquel molino, bajo las sombras de aquellas vid, cuando el carruaje tomó el camino; gritó llorando: "Que no me olvides!"

Todo es lo mismo ¡Venitana y vedral! ¡Sitios umbrosos! ¡fresco emparado gala de un muro de tosta piedra.... y aunque es lo mismo todo ha cambiado!

SERVICIO TELEGRAFICO

Guayaquil, febrero 17.—Señor director de EL TIEMPO.—Quito.—Continúa la alarma producida por la supuesta aparición de la bubónica, pues hasta hoy no se ha comprobado ningún caso.

Maria Cabrera, que fue trasladada al lazareto por sospechosa, ha tenido desde hace veinte días patera ó angina, según nos aseguró la madre de ésta, quien lloraba a lágrima viva por la equivocación sufrida en su hija, creyéndose la bubónica.

La policía quiso encerrar en la fúnebre camilla a un individuo que andaba cojeando, debido a un puntapie que recibió días atrás en parte delicada.... pero convencidos de que no tenía secas, una de las características de la bubónica, lo dejaron libre, con la condición de que enseñe, diariamente, lo que le tiene a mal andar.

Como si nos faltaran ratones ó pilletes en el propio suero, nos vienen de lejanas tierras, como Rusia, etc. Hoy tenemos un suco que puede caer aquí, y aunque, bien puede ser un famoso artista, no tiene alma delicada. Como se viene en conocimiento por el cablegrama que ayer recibió el ministro de relaciones exteriores del reino de Suecia, el cónsul de esa nación, señor Rickert, que fue transcrito para los fines del caso, al gobernador de la provincia, vendrá este perillán a engañarnos

que es conde ó barón, y á forá mediar alguna otra gritería—mediante el dinero de su crimen, de sus estafas.

El careo habido entre el barón de Romanchoff, ruso de "El Grito," y el señor Hidalgo Zambrano, no fue tal, porque lo único que hicieron fue ratificarse en sus declaraciones, sin tener el juez la escrupulosidad de hacerlas las pregonadas del caso, para aclarar la contradicción que originó el careo.

Tenemos conocimiento de que el juzgado debía recibir desde hace días, la declaración de don Guillermo Chentenario pero ignoramos la causa de esa omisión. Tampoco se ha practicado el careo entre Juan José Franco y Bartolomé Rodríguez.

"Peregrina ocurrencia" titúlase el editorial de EL TIEMPO de hoy, en el que manifiesta que "El Diario" de Lima, al reproducir un artículo de un periódico de esta ciudad, las emprende en general contra la prensa ecuatoriana, de la cual dice que nunca ó casi nunca registra en sus columnas producciones sensatas y moderadas, al tratar sobre los asuntos internacionales con el Perú.

Muy equivocado está "El Diario." Nuestra prensa no ha insultado al Perú; lo que ha hecho es protestar de sus insidiosos manejos, de sus inconsecuencias, que eternizaron la solución de un asunto que dejamos perfectamente solucionado por medio de un pacto internacional, después de la victoria del Tarqui. En nuestros corazones no hay odio para el Perú, pero sí hay dignidad, mucho patriotismo, que llevan la protesta a los labios ó la pluma, cuando se trata del decoro nacional, de la integridad del suelo profanado, escandalosamente.

Si nuestra actitud no le es grata a "El Diario" declinaremos por eso de ella y nos mostraremos afectuosos, zalameros, ruines y bajos con los que nos despojan? Pobre del pueblo que permanece indiferente, que se alza de hombros y no protesta en defensa de su dignidad y sus derechos!

Guayaquil, febrero 18.—El editorial de EL TIEMPO de hoy trata acerca de las lamentaciones de cierto diario limeño, que hace con motivo del arbitraje celebrado por el gobierno del Perú, para el arreglo de reclamación de "Peruvian Company." Rememora hechos históricos, y conviene, con el colega limeño, en que el Perú es el país de las sorpresas y no tiene un amigo verdadero en el continente ni más allá de él.

—Las ratas muertas compranse á cinco centavos.

—Ayer llegó suero antipestoso que obsequió el gobierno chileno.

—El público está convencido que la bubónica no existe, y

EL NUEVO BAZAR AMERICANO.—Para este almacén, que representa en el Ecuador el EASTMAN KODAK COMPANIA de los Estados Unidos, ha llegado máquinas de retrato de sistema Kodak y toda clase de accesorios y materiales de fotografía: como placas de vidrio y de películas, papel Solio y Velox, fondos de nubes y bosques, tripodes, tarjetas, planchas-ferrotipo, bastos, sujeta-placas para Kodaks, álbums artísticos para retratos, cubetas, prensas, graduadores, polvos para desarrollar, solución para desarrollar y tajar papel solio, y demás útiles.—En este almacén se encuentra un gran surtido de abarrotes y conservas de toda clase; galletas, chocolate, caramelos del extranjero y de la fábrica La Italia á precios sin competencia.—Acaba de llegar harinas y pasas

CIGARRILLOS PROGRESO-elaboracion higienica a vapor

no hay quien contradiga oficialmente.

—Ayer sesionó la junta de jóvenes expedicionarios al oriente. Ofrece acompañarlos el mayor Vicente M. Bravo.

—Anoche se celebró en la loggia masónica "Filantrópica del Guayas" el matrimonio Grimmer Orellana Villavicencio. El venerable maestro Delfin B. Treviño pronunció elocuente discurso.

El acto fue solemne y el primero en el Ecuador.

—Ayer fueron conducidos a la policía los capitanes Gómez de Latorre y José Vega Moncayo, porque este hirió con un tiro de revolver a un celador.—*Corresponsal.*

Por la inauguración del tren

Saludando al progreso.—Panorama de Tambillo.—Festivos populares.—Rancho y toros.—Viaje del gabinete y otras corporaciones.—Distinguidos excursionistas.—Una visita a la línea.—Desde los tablados.—La espera a la locomotora.—Entusiasmo general.—Transformación de Tambillo.

Entre las personas de viso que el domingo diez y seis de febrero marcharon a Tambillo con motivo del anuncio previo y de la formal invitación para la solemne inauguración del ferrocarril, pudimos notar, en el oficial elemento, al señor ministro de lo interior y gobierno don Amalio Puga; al señor ministro de instrucción pública, doctor don Alfredo Monge; al señor ministro de hacienda, don Jorge Marcos, que efectuaron su viaje en automóvil expreso. Ba igual vehiculo se había hecho conducir el cuerpo diplomático representado por el señor Williams Fox, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de los Estados Unidos y el señor consúl inglés.

De los subsecretarios de estado, nos acordamos del de relaciones exteriores, señor doctor Luis E. Bueno y del de instrucción pública, Alfonso Freile L. Entre las corporaciones respetables de la capital, figuraba la corte suprema, en la persona de su presidente, el señor doctor M. Montalvo.

No sabemos si la corte superior tuvo también alguno de sus miembros en el lugar de las fiestas.

El tribunal de cuentas en corporación con el señor doctor Manuel María Bueno, su presidente y con los señores ministros, Carlos B. Morales, Carlos Rivadeneira y el secretario, señor Angel Isac Chiriboga N., se había trasladado en carruaje expreso, de manera que el poder judicial estuvo plenamente representado. No faltaban ni escribanos ni jueces parroquiales, ni al alguaciles, quienes con sólo su presencia (que no es desagradable) supe- rones, ocasionaban sudores de muerte a los acreedores y víctimas de algún apremio, para los que la cara de los señores alguaciles debía parecerles, más que siniestra, patibularia, tal es el pánico que inspiran cuando llevan en el bolsillo algún mandamiento de ejecución, requerimiento ó intimación de arraigo.

¿Y las costas? ¡Santo cielo, callemos más bien, porque se aguaría la jarana! Tampoco brillaron por su ausencia los médicos y abogados.

La Universidad se hizo visible por el genio miembros de las diversas facultades de ciencias, de medicina y de jurisprudencia. Esta última había acordado encaminarse en corporación a Tambillo. El señor colector de la Universidad Central, en previsión de cualquier desembolso, allí estaba indispensablemente.

Había también profesores y alumnos de otros establecimientos docentes, como del instituto nacional Mejía, de la escuela de bellas artes y del instituto normal de varones.

La gobernación de la provincia de Pichincha hacía las veces de tal por medio de su secretario, señor Ricardo Muirraqui.

Los telegramas y teléfonos del estado están a su director general, señor don Jacinto Bolaños.

La prensa de la capital había acudido igualmente. Y el decano de ella "EL TIEMPO" figuraba con el señor gerente del diario y compañeros de redacción.

Largo sería enumerar las personas notables y caracterizadas que pudimos anotar en Tambillo: jóvenes distinguidos de la localidad, acreditados comerciantes, miembros de las colonias extranjeras, conocidas familias quiteñas y numerosos artesanos.

Todos, todos esperaban anhelantes el sibilo de la locomotora y agarrábanse por instantes en lontananza a sus majestuosos penachos de humo. Respiraban a pulmón lleno ansioso inebriarse con las fuertes emanaciones de la hulla.

Y zuzurrábase de trecho en trecho que la máquina esperaba como al Mesías prometido, hallábase ya donde Cristo dió las tres voces é algo más cerca.

Entre tanto, la animación seguía en su punto: menudeaban las libaciones, los aires marciales de las bandas militares regalaban al aire sus notas armónicas, correteaban toros y toreadores y relase la multitud congradulada.

Los excursionistas iban recibiendo una serie de impresiones, y uno que otro aparato fotográfico fijaba las situaciones más cómicas y las instantáneas más interesantes.

(Continuará.....)

Un meeting hipotético

[REVISTA CIENTÍFICA]

Qué carreras tan horribles Las del domingo pasado, Cuántas desgracias terribles Cuántas caídas risibles, Cuánto llanto hisido Se cayó de corcuilla. En media cancha el Luzbel Y se rompió una ternilla Por pensar en la chiquilla [En la de su amo, no de él]. Se quedó cojo el Simplón Entre un bullicio aterrante, Y el Veoz, por precaución, Y porque hubo insubstancia Tomó del rabo... al Picaate El Flaútin quedó fúido Que resbaló en hora mala, Y el Butaré con desvío No tomó parte en el lio Pensando en la "Colegiala."

Salí golpeado en el codo De puro maúta el Cedal, Y entre diez metros de lodo Con lokey montura y todo Se quedó enterrado el K. thal. Por un susto repentino Lady, esta vez, no ganó; Que supo, en medio camino, Porque le contó el Budino Que ya la peste asomó Y tuvo un dolor histérico La niña hermosa y platonica; La que en su faror homérico En su codo le había dado Tiene ahora la babónica.

El Bólpse delirante E inquieto de sensación Dicen, se acercó el instante A su dueño y anhelante Pidió un vaso de shirón. Señor si la peste estalla En Quito, qué confesión El lote de media talla Donde hoy desahogado se halla Para la inoculación. Mas ya los sustos pasaron, Se acabó el peligro agudo, Que los sabios se jastaron Y remedios acordaron En la... Torre de Babel.

En la Academia Linguística Hubo ayer una reunión Una reunión muy artística En que halló la ciencia... mística Remedios para el bubón.

Inyecciones de francés Para los niños ingleses, Gerintoriatos de inglés Con callitas al revés Para los viejos franceses, Oieñatas en castellano Con gotitas de limón; Vomitivo en italiano Levado en... partiano Para toda la nación.

Señor, la peste no viene Por una causa, entre mil; Ni á la peste le conviene Ni a percibirle le entretiene Visjar en ferrocarril.

Digo una cosa bien clara Y que se entienda lo que hablo: La misma peste declara Que muriera si pasara. En tren la rasta del diablo, Vamos, vamos de tesoros Y vamos á lo que vamos Y narremos los horrores Las caídas y los dolores Del meeting que revistamos.

Mi huba gritos de alegría Al mirrar la chusma eterna De esa inmensa aurora Que el coro nos parecía En el Reloj de Lucerna.

El Palito sin casquillo El Valentin sin valor El Alegre tristoncillo El Mikado hecho un chiquillo Y el Darling, todo un señor. No me fijé cual gaúo En este lote grandioso Que un amigo me llevó Al Padok y me enteró De un asunto belicoso.

Corren "me dijo" rumores Que no parecen lejanos De que en suntuosos vapores Nos invaden los traidores Feroces americanos.

Va el equilibrio á perderse Del hipódromo, hijo mio Y en cambio va á establecerse A formar y á engrandecerse Un extraño poderío.

Me asusté porque creía Una invasión extranjera Sin pensar, quién lo diría, Que el chico se refería A asuntos de pesberera.

Que al fin se pudo explicar De modo claro y formal Que acababan de llegar Para correr y ganar Seis caballos al Royal.

Cuando salí, ya llovía Y todo estaba acabado; Maldije la suerte impía Y regre-é, vida mía, Renegado y celodado. Debí ser meeting de gala Esa función tan divina, Por ver si en grandiosa iguala A ese otro que en hora mala Nos nió la ópera "Marina."

Pero señor Revistero A qué se está refiriendo Si no hubo por lo que suñero En todo el domingo entero? Carreras según comprendo. Bueno, mas si hubiera habido El meeting que se pensó, Pudiera haber sucedido Algo en mucho parecido A lo que he contado yo.

Y nadie venga á impedirme Que en la ciencia que profeso Pueda yo seguirme. Y á mis anchas divertirme Que por algo soy RETIISO.

SOCIALES

Enfermos: Sigue en el mismo estado de gravedad el señor doctor Manuel Julio Bueno.

—Desde hace dos días se halla enferma la señora Matilde Cañadas A.

—No ha experimentado mejoría ninguna el hábil fotógrafo señor Alejandro Sotomayor.

Viajeros: La reducción de EL TIEMPO presenta el saludo de bienvenida á la distinguida escritora ecuatoriana, honra y prez de las letras patrias, señorita Rosauro Emilia Galarza, directora y redactora de la importante revista "La Oudina del Guayas," que se edita en nuestro puerto principal, quien desde hace pocos días se encuentra en esta ciudad, procedente de Guayaquil.

Al saludar á la señorita Calarza hacemos votos porque su conservación en la cultura é intelectual Quito le sea siempre próspera y feliz, como no lo dudamos será desde que los hijos del Pichincha avalloran como se debe las excepcionales prendas que la adornan.

—En los carros de la compañía de transportes llegaron hoy, procedentes del sur, los señores doctor Francisco Miño, señora Zoila de Cordovez, doctor E. Andrade, C. D. Egas, M. Morales, Aurelio Aubert y paje, Ezequiel Cartagena, José N. Vega, Joaquín Andrade, Carlos Hidalgo; Luis Cruz y Alfredo Montalvo.

—Hoy partió para Bogotá, contratado por el Gobierno de Colombia, el astrónomo señor Guillermo Wickman.

Le deseamos buen viaje.

THE GUAYAQUIL AND QUITO RAILWAY COMPANY

EL FERROCARRIL EN TAMBILLO

A contar desde el Miércoles, 12 de Febrero, se observará el siguiente Itinerario, para los trenes de pasajeros, á saber:

Salen

de Tambillo los Lunes, Miércoles y Viernes á las ocho de la mañana, llegan el mismo día á Riobamba y salen para Durán el día siguiente á las 6,30 a. m.

Llegan

á Tambillo, de Riobamba, los Martes, Jueves y Sábados, y salen de Durán para Riobamba los Lunes, Miércoles y Viernes.

J. A. Cleveland,

GERENTE.

85—v. 30

Huigra, Febrero 7 de 1908.

Vinos chilenos legítimos

marcas 'Santa Rita' y 'Sonberensavi' vendio por mayor y menor á precios módicos en la tienda del señor Enrique Salgado y en mi casa situada en la Carrera Copotaxi N° 13. Teléfono N° 250.

Ernesto Moncayo.

76—v. 30

Mauricio de Wind

Tiene el honor de comunicar á su numerosa y elegante clientela que desde el Sábado 1° de Febrero quedará abierto su nuevo establecimiento

La Gran Peluquería Americana

arreglada con todos los últimos perfeccionamientos. Con sus nuevos instrumentos de asepsia y antiepsia, sus mejorables obreros, su aseo, etc. etc., puede satisfacer el gusto más refinado y elegante.

Gran surtido de perfumería y artículos para caballeros.

Calle del Correo, casa del señor Juan F. Freile.

Quito. Enero 28 de 1908.

46—v. 30

Banco del Pichincha

Compañía Anónima SEÑORES ACCIONISTAS Capital \$ 600.000

Se pone en su conocimiento que el Directorio en sesión del primero de Febrero del presente año resolvió hacer dos llamamientos del cinco por ciento cada uno; debiendo consignarse el primero en el presente mes, y el segundo en el mes de Marzo próximo venidero.

M. J. von Larrea,

Presidente del Directorio.

Miguel Páez,

Gerente, Secretario.

Febrero 4

70—v. 30

Agua Mineral del Inca

Es la mejor agua mineral de las que hasta ahora se conocen, superior por sus cualidades á todas las que se importan del exterior y aún á las nacionales. El gran prestigio que en poco tiempo ha adquirido dentro y fuera de la República su gran consumo por las cualidades que posee, su esmaltado envase y absoluta pureza, hacen que la Agua del Inca, sea la preferida del público. Próximamente se publicarán los análisis y certificados médicos de notabilidades científicas del Ecuador y el extranjero.

La "Inca Springs Company" para facilitar á sus favorecedores la adquisición de la famosa agua mineral, ha nombrado Agentes á los siguientes señores en los lugares que se indican: Guayaquil y la provincia de la Costa Sr. Luis A. Dillon Riobamba..... Federico Martínez Ambato..... Nicolás Cañares Latacunga..... Inca Springs Co. Quito y las provincias de Imbabura y el Carchi..... José Pompeyo Sánchez B.

La Inca Springs Co. no vende el agua en los lugares expresados sino por medio de sus Agentes. Las personas que no quisieren pedir á las capitales de provincia, pueden dirigirse á la fábrica situada en las inmediaciones de Latorranga y entenderse con el Gerente de la Empresa Sr. Alejandro Albuja B.

PRECIO POR D.C.F.N.A. FUERA DE ENVASE.

| | |
|--|----------|
| En la fábrica..... | \$ 2 |
| Quito y Ambato..... | .. 2 20 |
| Riobamba..... | .. 2 30 |
| Guayaquil y provincias de la Costa, incluyendo las poblaciones de Aulais y Huigra..... | .. 2 40 |
| Febrero 1° | 63—v. 30 |

FOTOGRAFIA AMERICANA

SOTOMAYOR é HIJO

recientemente instalada en la carrera Venezuela (Platería) N° 45 altos del GRAN CAFÉ CENTRAL

GRAN CAFÉ CENTRAL

Ofrece sus trabajos en todo lo concerniente al ramo fotográfico y muy especialmente en trabajos estilo rambra, miniaturas, empalmaciones, reproducciones & c.

GRAN NOVEDAD

JOYERIA FOTOGRAFICA

de grandes efectos artísticos y desde el mismo precio de un suere por cada pieza con el retrato de la persona. Se trabaja retratos al verdadero Platino, Carbin y cuyos efectos artísticos son de lo más acabado que puede desearse. Precios moderados y trabajos á satisfacción del cliente.

Permanencia por poco tiempo.

Quito, Diciembre 16 de 1907.

1064—v. 30

El Septimo?... No falsificar el cigarrillo Progreso

FUME USTED LOS cigarrillos de picadura y de hebra MEJORES de la fábrica EL TRIUNFO Son Los MEJORES

DESEA USTED FUMAR BUENOS CIGARRILLOS DE HEBRA?
PUES pida usted la marca **FULL SPEED** de la acreditada fábrica de cigarrillos "El Progreso."

HOTEL ROYAL
COMPLETAMENTE RENOVADO
COMEDORES NUEVOS
Y ESPACIOSOS

COCINERO EXTRANJERO
 VINOS Y LICORES IMPORTADOS DIRECTAMENTE

El único Hotel de primera clase en esta Capital

W. Harrison Mason,
 PROPIETARIO.

Quito 4 de Enero de 1908.

71-v. 1 año

Importante Prevencion

DE LA ACREDITADA FABRICA A VAPOR DE CIGARRILLOS **EL PROGRESO**

La imitación de sus cajetillas y el amparo que buscan asimilando su recomendado nombre algunas fábricas de cigarrillos establecidas en Guayaquil y Quito, le hacen prevenir á sus clientes, que para garantizar su legitimidad, cada cigarrillo lleva un timbre de forma elíptica con la inscripción:—FABRICA A VAPOR EL PROGRESO.

Esclavos del Estómago!

El que no puede comer sin sentir peso, dolor, llenura, sofocación, acidez en el estómago y otras molestias, no es un hombre libre sino un esclavo del estómago.

El remedio que cura y evita "aguras," llenuras, indigestiones, dispepsia en todas sus formas, y que por consiguiente emancipa los esclavos del estómago, se llama



Marca de Fábrica.

Pastillas del Dr. Richards

Estas pastillas son digestivas, antisépticas, tónicas. NO SON PURGANTES. Transforman el estómago de tirano en sirviente. Con la salud devuelven al paciente fuerzas, carnes, buen color y buen humor.

"Las Pastillas del Dr. Richards dan vigor y firmeza al estómago, intestinos, corazón y cabeza."



Marca de Fábrica.

COMUNICADOS

Señor Director de EL TIEMPO:

En el número 1859 de su acreditado diario, ha visto la luz pública un suelto decroñica titulado "Predicador desdoblado", en el cual se llama la atención sobre la mala calidad de ciertas bebidas gaseosas que se fabrican en esta ciudad sin nombrar al fabricante, cuyo nombre ha debido ponerse; pero el público sabe bien á quien se refiere, y aunque ésto no me atañe y en nada me perjudica, no está por demás hacer presente al señor cronista, que, hace más de diez años tengo establecidas mis fábricas de agua gaseosa & C, industria enteramente nueva en Quito, y cuyos productos son muy bien conocidos y aceptados por todo el vecindario de esta cula capital y aun recetados para enfermos, mercedo cada día más y más el favor del público en general, por lo cual he llegado á convencerme que el consumo de mis fabricaciones se ha hecho una necesidad inquebrantable, por sus propiedades higiénicas y sus méritos indiscutibles; prueba eloquente, la numerosísima clientela con que cuenta su atento y seguro servidor.

Salvador Goetschel.

Quito, febrero 14 de 1908.

101-v. 5

En el N° 1859 de EL TIEMPO hay un suelto de crónica titulado "predicador en desdoblado," y aunque no es referente á nosotros, como pueden comprender cualesquiera personas que han tomado las aguas del fabricante que las vende, temerosos de que este suelto pudiera perjudicarnos, aclaramos: que nosotros no fabricamos aún nuestras aguas gaseosas, sifones, etc., porque esperamos lleguen la moderna maquinaria y los finos ingredientes que necesitamos para fabricar bebidas, estomacales, agradables y baratas, y que estamos seguros que serán muy bien aceptadas por el público en general.

Guarderas & Cia.

Enero 13 99-v. 8

SE NECESITA UN CABALLO de paso rápido y muy suave; dirijir las ofertas á la Legación de Francia en la plaza del Teatro en Quito ó en Guapulo. Febrero 13 98-v. 8

Eloy del Pozo, abogado. Carrera Flores. Despacho de 8 á 10 a. m. y de 3 á 5 p. m. Quito, Enero 9. 30 v.

Antonio Uquillas, abogado. Carrera Leja N. 64. Despacho de 7 á 10 a. m. y de 12 á 3 p. m. Quito, Enero 9. 30 v.

Gabriel Baca M., abogado. Carrera Jesús N. 19. Quito, Enero 9. 30 v.

Pedro F. Jijón, abogado. Estudio frente á las Escribanías, casa que fue de la Sra. Luz Echanique. Horas de despacho de 8 á 11 a. m. y de 1 á 4 p. m. Quito, Enero 9. 30 v.

Agnostu Branno M. vende al mejor precio de plaza vinos españoles y franceses, cognac y toda clase de abarrotes. Quito, Enero 9. 30 v.

En la antigua Relojería de Guillermo López N. ha llegado últimamente un surtido de relojes Lantigas de oro, plata, níquel, acero, etc. y anteojos de toda clase. Quito, Enero 9. 30 v.

En la acreditada Relojería de Guillermo López N. ha llegado un precioso surtido de cadenas para hombre y boquillas para fumar. Carrera Sucre N. 16. Letras A. B. Quito, Enero 9. 30 v.

Quito Restaurant de Ramón Robalino. Carrera Bolívar, bajo la casa del que fue don Pablo Herrera. Quito, Enero 9. 30 v.

Gran depósito de cigarrillos y cigarrillos mezclados con el famoso tabaco de la Daulé y Esmeraldas. J. Enrique Costales C. Carrera Bolívar. Quito, Enero 9. 30 v.

París Moreno & C. únicos agentes del Vino Gradulado Dóbles. Quito, Enero 9. 30 v.

París Moreno & C. tienen constantemente cervezas: inglesa, alemana y americana. Wuskei escocés y americano. Quito, Enero 9. 30 v.

Fábrica de calzado de Leonidas Sánchez C. Carrera Venezuela. Quito, Enero 9. 30 v.

La Calzadora Americana de Simón M. Montenegro acaba de llegar un gran surtido de cabritillas de colores: chamapán, plomo, lacado, etc., y muchos artículos de fantástica proppos del arte. Carrera Venezuela [Platería] N. 48. Letras A. B. Quito, Enero 9. 30 v.

La Librería Americana se ha trasladado á los bajos de la casa del Club Pichincha, en la Carrera de García Moreno, N. 52. C. Enero 29 45 v. 30

ESPECIFICO para el CABELLO

Gran preservativo de la calvicie, preparado por el médico especialista,

DR. TEOFILO COBO

compuesto con alcohol y con sustancias completamente inoventivas.

Tiene la virtud de vigorizar y dar tonicidad al cabello evitando la caída prematura ó motivada por enfermedad. Renace el cabello perdido, siempre que los bulbos pilosos no se encuentren destruidos.

Se garantiza el éxito.

De venta en la "Botica Sucre" del Dr. Miguel Jijón Bello.

Posee también otros específicos eficaces para el embellecimiento de las señoras.—Consultorio.—Plaza de San Francisco, casa de la familia Pérez, de 1 á 3 p. m. QUITO (ECUADOR).

Febrero 3 66-v. 60

ACCIONES DEL BANCO DEL PICHINCHA.—Donoso & Cia., Comisionistas, compran acciones de este Banco.—Quito, febrero 6 de 1908.—79 v. 30

DE PLACEMES

POR SU PRÓXIMO REMATE están los muchos interesados de la productiva casa N° 53 de la carrera Pichincha: tiene 8 cuartos altos, 12 paseos, cómodos y aseados, patio, bodega y un inmenso corral, que por estar inmediata á la plaza del mercado, y ser posada de arrieros, es un espléndido negocio.

Febrero 8 89-v. 10

COCHES

En la Agencia "El Recreo", situada en la plaza del Teatro Sucre, Teléfono N° 289, se alquilan coches expresos para Tambillo, Pomasqui y otros lugares inmediatos á la ciudad, á precios sumamente ínfimos.

Febrero 6 80-v. 5

CRONICA

Resoluciones.—El consejo superior de instrucción pública ha expedido las siguientes:

Restablecer en las universidades de la república la cátedra del derecho romano, en la forma independiente con que funcionaba el año anterior, servida por un profesor especial.

—Aprobar el presupuesto de la universidad del Guayas.

—Nombrar visitantes para los colegios "Vicente León" de Latacunga, y "Olmedo" de Portoviejo, á fin de que informen sobre las necesidades y vida actual de esos establecimientos de la manera más adecuada de reorganizar los.

—Dispensar á los estudiantes de sexto año de jurisprudencia de la universidad central del examen de criminalología, pero no de asistencia á las clases.

—Exonerar á los señores César E. Torres y Leoncio Patillo del pago de los derechos correspondientes al grado de doctor en jurisprudencia.

—Conceder al señor Adolfo Gómez Santistevan permiso para matricularse en tercer año de jurisprudencia de la universidad central.

—Pedir á la facultad de jurisprudencia de la universidad central, terosa para proveer la cátedra de derecho romano.

Nombrar al señor Federico Avilés para secretario de la colecturía de la universidad central.

A quien Dios se la dé . . .

Por haber pasado el comandante Pedro J. Cuesta á desempeñar un cargo en el estado mayor, ha quedado vacante la jefatura de investigaciones de esta capital, y para proveerla se ha presentado la siguiente terna: señores: Elisario Tapia, doctor Nicolás Baca y Victor Banda.

Servirán para algo.—A fin de evitar la requisita de bestias, en casos urgentes, el señor intendente de policía de Pichincha ha presentado al ministerio de lo interior una nómina de los propietarios de las bestias que pueden prestar á cémulas al gobierno.

Excusa.—El señor Miguel Prado Orrego habiendo tomado en cuenta sus múltiples y complicadas ocupaciones, el mal estado de su salud y el tener su domicilio fuera de la ciudad, se ha excusado de aceptar el nombramiento de secretario de la sociedad Artística e Industrial del Pichincha, con que fue hon-

rado por la junta general extraordinaria de dicha institución, reunida el doce del mes próximo pasado, á pesar de la buena voluntad que tiene de servir á la casa obrera de Pichincha, por su engrandecimiento ha trabajado con entusiasmo, siempre que las circunstancias le han permitido y de que dió pruebas inequívocas cuando desempeñó igual cargo en los cuatro últimos meses del año de mil novecientos cuatro, durante todo el año de mil novecientos cinco, como consta al público queño en general y á la casa obrera en particular.

Teatro Sucre.—Para mañana está anunciada la cuarta función del segundo abono de la compañía de zarzuela "Diestro".

Como estreno en la presente temporada, se pondrá en escena "Los Magoyares", hermosa zarzuela en cuatro actos original de Lois de Olona, con la música del maestro Joaquín Gastambide.

Obsequio oportuno.—En contestación al pedido hecho por el presidente de la junta de sanidad de Guayaquil á nuestro ministro en Santiago de Chile, solicitándole el envío de cien tubos de suero antipestoso, el señor Rafael H. Elizalde le ha dirigido el siguiente cablegrama, con fecha doce del presente mes.

Sanidad—Guayaquil.—Californía remito cien tubos antipestosos, obsequiados gobierno Chile.—Elizalde.

El generoso proceder del gobierno de Chile acrece, si cabe, el sentimiento de fraternal cariño que anima á todo ecuatoriano hacia el pueblo de Mapochao.

Farmacéutico.—En la universidad central y ante el respectivo tribunal examinador ha rendido el examen previo al grado de licenciado en farmacia el señor César Augusto Rivera, obteniendo la votación de muy sobresaliente, como premio merecido á las brillantes dotes que le adoran. Le felicitamos.

Ecuador y Colombia.—La prensa de Lima anuncia que el doctor Juan Angulo Puente Arana, ha dado á la publicidad un folleto de que es autor y cuyo título es: "Nuestra cuestión limítima con las repúblicas del Ecuador y Colombia".

Ya suponemos lo que será ello y ojalá se crea un ejemplar por nuestro lado.

Junta general.—La celebrarán el domingo próximo los miembros de la "Sociedad Artística e Industrial del Pichincha", con el exclusivo objeto de dar posesión al personal del nuevo directorio que debe regirse durante el presente año.

Corrida de toros.—Para el domingo próximo se anuncia una magnífica corrida á beneficio y despedida del valiente matador de toros Antonio Villarín (a) Villarillo, el cual alternerá con José Rodondo (a) Chichicero.

Habrá la suerte de la *Gayola*. El beneficiado baundillará un toro seatado en silla, y con baundillas corras á la salida del chiquero.

La Ondaña del Guayas.—Con la atenta esquila, que publicamos á continuación, lemas recuado, y alocuciones debidamente, los números primero y segundo de la revista feneuana de literatura y variedades que con el nombre de *La Ondaña del Guayas* ve la luz pública en nuestro puerto principal.

He aquí la esquila en referencia.—Señor director de EL TIEMPO.—La Reclamación.—Muy distinguido señor:—A mí llegada á esta ciudad, he sido grandemente sorprendida con el juicio que hace su popular periódico acerca del número tercero de "La Ondaña del Guayas", y como, sin embargo de haber remitido, no han llegado á su mano, tengo el placer de enviarle los números primero y segundo.

Con gratitud me suscribo de usted muy afectuosa y lealmente, Emilia Galarza.—Quito, febrero 19 de 1908.

Saludado á la simpática viajera y reiterando nuestros agradecimientos, nos reservamos, para el próximo número, la ojeada de tan importante revista mensual, de la que es digna directora y redactora la señorita Rosaura Emilia Galarza.

Que aprovechen.—Veinte ejemplares de la revista instrucción pública ha pedido el gobernador de la provincia del Carchi para distribuirlos á las autoridades de su dependencia.

No es mucho.—La fábrica de cerveza "La Victoria" ha sido clasificada de cuarta clase, debiendo, en consecuencia, pagar la contribución de reintenciones mensuales.

Al concluirse.—El cajón de cal y ladrillo que se construye en el atrio de la iglesia de la Concepción de esta ciudad y á donde se trasladará la piletta que provee de agua al público, que se

Píase Vd. antes y después de tomarlas.

DR. RICHARDS' DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.

EN la papelería de El Tiempo hay tarjetas y papeles de toda clase. En los talleres de El Tiempo se hacen impresiones con esmero y elegancia. En la papelería de El Tiempo hay tarjetas de bautizo y hermosas postale

tualmente está situada en la esquina de la plaza de la independencia, está ya a terminarse, dejando así espacio para que puedan continuarse los trabajos del parque, que se proyecta inaugurar en el centenario del primer grito de independencia.

Tesoro escondido.—Según comunicación del jefe político del cantón Mejía, el gobierno tiene conocimiento de que en la parroquia de Yumbicho existen tres solares de terreno de propiedad del fisco.

En libertad.—Por orden del ministro de Interior y policía, salió ayer en libertad el señor comandante don Luis Quiroga, por no asuntos políticos se hallaba preso en la penitenciaría.

Multas.—Las impuestas en la primera quincena del presente mes ascienden a ciento veintisiete sures con noventa centavos, según informe del comisario señor Alberto Espinosa al conde cantonal queiroga.

Toreros.—En la mañana de ayer disposición de la intendencia general de policía de la provincia, de Pichincha fueron dados de baja de dicho cuerpo los señores José Navas Portugal y Alejandro Monge, amañense de la oficina de antropometría y estadística criminal el primero y subinspector de policía el segundo, por haber estropeado aquel a los esclavos de la estación del equino y haber éste, en estado de embriaguez, maltratado a un joven Carcén, y cometido varios escándalos en la esquina de Maosalvas.

Frivolidades.—Como de usar: prestar atención con interés. ¿En qué se parece una invitación lejana a tomar té, a una catástrofe? En que es un té-remoto.

—¿Qué es un paraguas? Un bastón con enaguas.

Toreros.—En la mañana de ayer emprendieron viaje a Guayaquil los toreros Sebastián Rivero y Antonio Linares, quienes proyectan dar algunas corridas en Ambato y Riobamba, a su paso para nuestro puerto principal.

Gremio de sastres.—Reunidos en junta general los miembros del gremio de sastres de Quito, con el exclusivo objeto de elegir el nuevo personal directivo que debe regirles en el curso del presente año, resolvieron: elegir, como en efecto eligieron, a los señores Manuel Chiriboga Álvarez y Bzequil Paz, como a su presidente y vicepresidente, en el orden indicado.

De milicia.—Jefe de día por hoy el sargento mayor graduado Víctor M. Clavijo y jefe de hospital, el capitán Segundo A. Enriquez; y guardias de plaza, el batallón "Carchi" número séptimo de línea.

—Por disposición del señor presidente del señor presidencia de la república fue ascendido a su inmediato grado superior el capitán Gabriel Garrido perteneciente al regimiento Bolívar.

—A subteniente de infantería de ejército fue ascendido el sargento primero Marco Tulio Burbano, perteneciente al batallón "Juan Montalvo" acantonado en Tulumayo.

—Con destino al depósito de jefes y oficiales en comisión, fue llamado al servicio activo el teniente Daniel H. R. nández.

—Por orden del ministerio de guerra y marina ha obtenido quince días más de licencia el sargento mayor José María Vaquer, por enfermedad doméstica.

—Seis y treinta días de licencia, respectivamente, fueron concedidas al subteniente Rafael Merced y soldado Luis Villarreal, del depósito de inválidos.

—El ministerio de guerra y marina concedió el pase del escuadrón de caballería "Yaguachi" al regimiento de artillería "Bolivia", al sargento Pedro Manuel Freixas.

—Nueve días de montepío militar ha obtenido la señora Alicia Condé, hija del general Basilio Condé, con la asignación mensual de setenta y cinco sures.

—Por acuerdo del jefe del esta lo defecha catorce del presente y previa aprobación del consejo de estado, fue ascendido a la efectividad de su grado el sargento mayor graduado de infantería de ejército señor Urselino Martínez, quien fue nombrado tercer jefe del batallón "Carchi", acantonado en esta plaza.

—Letras de montepío militar ha obtenido la señora Margarita Carrasco viuda del teniente coronel Buenetrio Burbano, con la asignación mensual de diez sures, debiendo pasar sus revistas en esta plaza.

—Licencia de veinte días para que pueda reparar su salud, ha obtenido el teniente coronel don Fernando Cevallos, con destino al depósito de jefes y oficiales en comisión.

—Jefe de la dirección y administra.

ción anexa del estado mayor general del ejército, fue nombrado el teniente coronel Pedro J. Cuesta.

Pensamientos.—Cuando un hombre y una mujer tienen un por otro una pasión violenta, siempre me parece que, sean cuales fueren los obstáculos que los separan, los dos amantes son uno de otro por mandato de la Naturaleza; que se pertenecen recíprocamente por derecho divino, a pesar de las leyes y convenciones humanas.—Chamfort.

—El médico vé al hombre en toda su debilidad; el juríconsulto, en toda su perversidad; el óptico en toda su necesidad.—Schopenhauer.

—Todas esas frases sonoras sobre el progreso de la humanidad, mientras que, al mismo tiempo, y los encargados de realizarlo permanecen alejados de aquellos á quienes pretenden mejorar, como ser sofismas, torcidos por imaginaciones desearios de librarse de una irritante contradicción. Kropotkin.

Por más que salta el que está en alas de la fortuna, la felicidad está siempre más arriba.

A ULTIMA HORA

Guayaquil, febrero 19.—Señor director de EL TIEMPO.—Quito.—El doctor José Ramón Boluña ha dado á la publicidad un remitido en que manifiesta que está plenamente convencido de que no existe la peste negra en esta ciudad, pero que si alguno de sus colegas opina lo contrario, desearía conocerla por escrito á fin de entablar una discusión para llegar á la luz. Dicho informe está publicado en "El Telégrafo" de ayer, y los diarios de la mañana lo reproducen.

—Anoche falleció el menor de apellido Ordoñez, muchacho del doctor Carlos García Drouet, á consecuencia, según dicen los médicos le Lazareto, de la terrible peste. La autopsia del cadáver efectuóse esta mañana á la cual asistió el doctor Llody, médico americano.

Todavía no se conoce el resultado de la autopsia.—Corresponsal.

¡ATENCIÓN!

Se vende la casa N° 56, de la carrera de Chile. Tiene buenas habitaciones, dos huertas, agua potable, de vertiente y baños. La persona que interesare, puede pedir informes en la oficina de este diario, ó bien al doctor —Agudero Reyes V.— Quito, Enero 17 de 1908. 28—v. 30

GUERRA JAPONESA

Se vende una hacienda en Santo Domingo de los Colorados, con 5000 matas de cacao, 40 cuajalras de putretos, tres sembradores que tienen recibido \$ 1000. Entenderse en la sucursal de la fábrica "La Paña" con J. Ruitoba López. Quito, enero 8 de 1908. 7—v. 6 m

DEPARTAMENTO DE ARRIENDO

A una cuadra del Parque Nacional—Alameda.—José M. Surra, arrienda un cómodo y bonito departamento con comodidades para una familia. Febrero 4 67—v. 15

PRISIONEROS

Vendo ó arriendo una muy buena casa, acabada de construir, sita en la carrera Rocafuerte número 14. Esta propiedad ofrece las mejores comodidades para dos ó tres familias; está situada en la calle principal de la Loma grande. La persona que desee puede entenderse con el suscrito. Miguel Muñoz G. Febrero 11 95—v. 30

\$10.000

Se necesita la cantidad de diez mil sures con la hipoteca de una casa central. La persona que desee proporcionar, puede obtener pormenores en esta imprenta. Enero 30 53—v. 30

EN EL ALMACEN

DE BELISARIO DE CALISTO Calle de GUAYAQUIL N° 79, A. B. C. TIENE CONSTANTEMENTE EN VENTA cemento romano, excusados varios sistemas, lámparas de gasolina barata, bramante de algodón para sábanas, norias para sacar agua de pozos, arietes para elevar de ríos y vertientes hasta 50 metros de elevación, el gran Gascano precioso material para cubiertas de casas, no más tejados, ni techos de sistema de tijera: filtros para agua, bombas varios sistemas hasta la Avicena, urinarios, vinagre legítimo de vino, canetes negros doble ancho, muy baratos.

TUBERÍAS

de 1/2, 3/4, 1 1/2, 1 3/4, 2, 2 1/2, 3, 3 1/2, 4, de tierra cocida y de 2, 3, 4 y 5 de fierro fundido para desagües, cables (arcia) para cubos, sifonos y todo accesorio para instalaciones completas de cañerías y excusados, agujas para fonógrafos y máquinas de escribir.

Al llegar elegantes pianos, fonógrafos, y muebles de Viena. Quito, 7 de diciembre de 1907. 25—v. 90

OCASION!

Se venden tres birloches nuevos de superior calidad. Aprovechar una verdadera ocasión. Para informes dirigirse al señor Ard. Francisco Durini C. Quito enero 29 de 1908. 50—v. 30

AVISO

Vendo leña y madera de Eucalipto de la mejor calidad.—Agencia; casa de la familia Enriquez, esquina de Santo Domingo. Manuel M. Enriquez. Quito Enero 27 de 1908. 44—v. 30

PREGUNTAS SIN RESPUESTAS

¿Quién es el más atento y proveedor de ropa? ¿En qué sastrería se prepara ropa al mejor precio? ¿Dónde dan más facilidades para elabono de las cuentas? ¿Quién tiene la mejor sastrería, más surtida y con excelente cortaduría? BENJAMIN N. PAMINO

Arteses y talleres situados en el Comercio Bajo, donde acaba de recibir un excelente y variado surtido de paños y caimíes estilo dermatine. Quito, enero 20 de 1908. 32—v. 30

SE ARRIENDA

un departamento central con puerta de calle independiente, mobiliario, excusado extranjero y otras comodidades, en la casa N° 98 de la carrera Pichincha.—Entenderse con Ricardo B. Espinosa. Febrero 15 105—v. 25

GRAN OPORTUNIDAD

Inmediata á 5 minutos se venden unos terrenos sembrados con más de 3000 eucaliptos de 2 á 15 centímetros de altura; también hay otro terreno para sembrar toda clase de granos puesto que la fertilidad de dicho terreno es apropiada para cualquier sembrío. Además hay un galpón con material para edificar una casa. Para pormenor dirigirse á la Librería Sele: de José M. Ortí Febrero 18 107—v. 15

Vino Uruinado PESQUI

REMEDIO INFALIBLE por la Curación DEL DIABETES EN TODAS las Farmacias y Droguerías

RECONSTITUYENTE DEL SISTEMA NERVIOSO **NEUROSINE PRUNIER** "Fosfoligerato de Cal puro" 6, Avenue Victoria, 6 PARIS Y FARMACIAS

Hotel Continental

SERVICIO DEL RESTAURANT

Desde el primero de enero queda definitivamente establecido el servicio de pescado fresco, sin alteración de precios para los abonados.

La buena comida y el esmerado servicio hacen que sea el Restaurant preferido en Quito.

| | |
|--------------------------------------|--------|
| Pensión mensual..... | \$ 35 |
| Tarjeta de 60 comidas..... | „ 36 |
| El cubierto con pescado..... | „ 1 |
| A la calle, el plato de pescado..... | „ 0,50 |

Carlos Espinosa Coronel, Propietario.

Quito, Diciembre 27 de 1907.

1075—v. 90



CARMÉINE

ELIXIR Y PASTA DENTÍFRICOS HIGIÉNICOS

Recomendados por las Sanidades médicas.

Antisepsia de la boca. Indispensable á las personas Blancura de los dientes sin alteración del esmalte. Pureza y frescura del hálito.

EXIJO EL SELLO AZUL DE GARANTIA CARMÉINE.

Depósito general: G. PRUNIER, 110, rue de Rivoli, PARIS.

En Quito: Botica Nacional de MARIANO G. BARRIGA y en las principales Farmacias y Pa. Queros

CHLOROSIS ANEMIA DEBILIDAD Colores pálidos Flores blancas CURACION RAPIDA Y SEGURA POR LA LICOR DE LAPRADE AL ALBUMINATO DE HIERRO Es el mejor de los ferruginos para la curación de las Enfermedades de la Pobreza de la Sangre.—Empleado en los Hospitales. FARM. COLLIN Y C., 49, Rue de Valenciennes, y todas farmacias. Depósito en Quito: BOTICA NACIONAL de MARIANO G. BARRIGA.

Exposición Paris 1900 — 2 Grandes Premios **CASA EGROT DESTILACION E. GUILLAUME** NUEVOS APARATOS de Sistema privilegiado. Instalación completa de DESTILATORIOS Fábricas de RON, LICORES Y CONSERVAS. ENVIO GRATUITO DE LOS CATALOGOS

TONICO-APERITIVO-RECONSTITUYENTE FEBRIFUGO **EL VINO RABOT** al Quassia QUINA y Cortezas de Naranjas amargas. 4 MEDALLAS de ORO. INDEPENDABLE á todos los CONVALESCIENTES. L. RABOT, D. C. DAVID. En Quito: Botica Nacional de MARIANO G. BARRIGA y en todas Farmacias.

Depósito en Quito: Botica Nacional de MARIANO G. BARRIGA y en todas Farmacias